

全体行事

バーベキュー大会

六月二十二日にバーベキュー大会が開催されました。お肉はとも柔らかく、野菜やソーセージ等も出て来て、満腹感に浸る事が出来ました。参加されました平本哲哉さんよりお話を伺いました。

今年のバーベキュー大会の感想は、お肉とソーセージが美味しかったです。

平本 哲哉



社会福祉士現場実習

六月五日から七月五日迄、実習でお世話になりました、駒澤大学三年、吉澤那由太です。一ヶ月という短い期間ではありますが、桜が丘晴山苑の皆さんと過ごした時間は、良い思い出であると同時に、とても良い学びになりました。中でもバーベキュー大会に皆さんと参加できたことは、強く心に残っています。皆さんから教えを賜ったことを大層に、またいつか成長した姿で皆さんにお目にかかれるよう今後奮励していきたいと思っています。それでは、また会いましょう。



納涼祭

七月二十二日に当苑の駐車スペースで納涼祭がありました。利用者の方のギター演奏やビンゴ大会等を楽しむ事ができました。参加されました工藤幸三さんよりお話を伺いました。

今年の納涼祭も天気で良かったです。カラオケも中々良く出来た。おにぎり、焼きそば、パンと豊富で飲み物も美味しく、かき氷もたくさん頂きました。石橋君のギターもとても聞きやすかったです。次にビンゴ大会で、私は四等賞でたこ焼き器が当たりました。毎年何かが当たるので本当に嬉しいです。

工藤 幸三



新しい利用者&職員紹介

西村耕平さん

ここに来る前はあちこちの職場を転々としていました。まだ五月上旬に入ったばかりなので、どうかわかぬ目で見守って下さい。野菜も育てていると聞いたので、そのうち自分でもやってみたいです。作業の方は、細かい部分が結構辛いです。日によって作業内容も変わるので、長い目で見ていこうと思います。家ではインターネットで生放送(ライブ)を観ながらお酒を飲んでいます。給料が良ければそのうち週五日にしようかと考えています。



原典子 生活支援員

今年度四月までお食事の提供をさせて頂いていました、原典子と申します。この度、苑の職員としてお仕事をさせて頂く事になりました。不慣れな点や至らない点などあると思いますが、皆様のご希望に添えるよう頑張りますのでどうぞ宜しくお願いします。



編集後記

今回のさくらだよりは順調に記事が集まり、レイアウトも上手くできたかと思いましたが、次号は十二月に発行できると思います。(就労継続支援B型事業 利用者 平野幹和)

発行元 社会福祉法人 晴山会

障害福祉サービス事業所 桜が丘晴山苑

千葉県若葉区加曾利町1536

電話 043(231)4322
FAX 043(231)4322